

Vokalmusik trifft Holzbläser
Frühlingskonzert in Velm Götzendorf

Musikalisch begrüßt wird der Frühling bereits am 10. März im Veranstaltungssaal in Velm Götzendorf. Dorthin lädt die Gemeinde zum Konzert mit dem Chor Erdklang Weinviertel und dem Holzbläserensemble der Waidenbachtaler Heimatkapelle ein. Auf dem Programm stehen Lieder und Instrumentalmusik aus aller Zeit und aller Welt, vom Höfischen Tanzlied bis zur Swing-Ballade, vom Liebeslied bis zum Hochzeitsmarsch. Leidenschaftlich gesungen und schwungvoll gespielt: alles in allem ein stimmungsvoller Rahmen für den Frühling, der somit hoffentlich pünktlich im Weinviertel Einzug halten wird. Konzert „Lausche dem Frühling“, 10. März, 19 Uhr, Velm Götzendorf, Eintritt: freie Spende. Mehr darüber unter www.velm-goetzendorf.at